

# HANURA

## Kodim 0830/Surabaya Gelar Tradisi Penyambutan Dandim Baru

Arif Rido - [SURABAYA.HANURA.CO.ID](http://SURABAYA.HANURA.CO.ID)

Feb 13, 2025 - 15:30



SURABAYA - Kodim 0830/Surabaya menggelar acara tradisi penyambutan kepada Dandim baru, Kolonel Inf Didin Nasruddin Darsono S.Sos., M.Han beserta istri yang berlangsung di Makodim, Jl. Gadukan Rukun No. 52 Perak Barat Kec. Krembangan, Kamis (13/2/2025). Acara ini bertujuan untuk menumbuhkan rasa kebanggaan terhadap satuan dan mempererat hubungan

antara personel di lingkungan Kodim.

Tradisi penyambutan diawali dengan pengalungan bunga, diikuti dengan hormat jajar, serta minum buah kelapa muda sebagai simbol penyambutan hangat kepada Dandim baru. Acara ini juga turut dihadiri oleh Kepala Staf Kodim (Kasdim) Letkol Inf Ahmad Fauzi, S.E., M.Tr (Han), para perwira, seluruh anggota Kodim 0830/Surabaya, serta Ibu Ketua Persit KCK Cabang XLIX beserta jajaran.

Dalam sambutannya, Kolonel Inf Didin Nasruddin Darsono mengucapkan terima kasih atas sambutan yang diberikan. Ia juga menyampaikan bahwa menjadi bagian dari Kodim 0830 Surabaya adalah kebanggaan besar karena satuan ini memiliki sejarah panjang, terutama dalam perjuangan kemerdekaan Indonesia.

"Semua yang ada di Kodim 0830 adalah satu bagian, bukan terpisah. Kami bersyukur diberikan amanah untuk menjalankan tugas ini dan akan berusaha menjalankannya dengan baik," ujar Kolonel Inf Didin.

Kolonel Inf Didin juga mengungkapkan rasa terima kasih dan kebanggaannya terhadap seluruh anggota yang telah bekerja keras dan menjaga kesatuan dalam berbagai kegiatan. Meski jadwal yang padat, semua anggota tetap menjalankan tugas dengan baik dan penuh semangat. "Kerja sama yang baik sangat penting untuk kelancaran tugas kita. Semoga apa yang kita lakukan bisa menjadi amal ibadah bagi kita semua," harapnya.

Acara tersebut juga diwarnai dengan momen haru, di mana Dandim menyampaikan rasa sedih karena harus melepas rekan-rekan yang akan pindah satuan. Namun, ia berharap hubungan ikatan batin antar anggota tetap terjaga meskipun terpisah.

"Ini bukan akhir, melainkan awal dari terjalinnya hubungan yang lebih kuat. Kita harus tetap menjaga silaturahmi dan membawa hal-hal baik ke mana pun kita berada," tutup Kolonel Inf Didin.